

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang selalu memberikan Rahmat dan HidayahNya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik. Penyusunan tugas akhir ini merupakan syarat kelulusan pada program studi S1 Teknik Industri Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Dalam tugas akhir ini penulis membahas mengenai Desain Sistem perhitungan penentuan harga jual dengan menerapkan Metode *System Development Life Cycle* untuk aplikasinya dan menerapkan metode *Cost Plus Pricing* untuk metode perhitungan dalam aplikasinya. Pada PT. Serena Indah Prakasa.

Selama pembuatan tugas akhir ini berlangsung tidak ada halangan dan rintangan yang harus dihadapi. Berkat Rahmat-nya dan berbagai dukungan, serta bimbingan, masukan dari berbagai pihak, penulis dapat mengatasi semua halangan tersebut. Dengan segala hormat, penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang selalu memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Kedua orang tua penulis yaitu, bapak dan ibu yang rela mengorbankan waktu demi menyekolahkan anak-anaknya, yang selalu menyayangi dan mengasahi, yang rela bangun malam, pagi untuk mencari rupiah agar anak-anaknya dapat hidup layak dan mencapai tujuannya, yang selalu memberikan dukungan baik lahir , batin, do'a, materi, semangat, dukungan, sehingga penulis selalu semangat dan tidak menyerah dalam mengerjakan tugas akhir ini.
3. Dosen pembimbing 1 Bapak Ir. Rosad Ma'ali El Hadi, M.PD., MT dan dosen pembimbing 2 Bapak Bobby Hera Sagita, S.E., M.M yang sangat sabar dalam membimbing penulis dalam membuat Tugas Akhir dengan gigih dan penuh dengan kasih sayang.
4. Ibu Irma Pitna Sebagai pemilik PT. Serena Indah Prakasa, perusahaan yang di teliti oleh penulis, berkat kebaikan dan kemurahan hatinya penulis dapat dengan mudah mendapatkan informasi tentang kebutuhan penyusunan tugas akhir ini.
5. Ali, Arif, Jack, Kamal, Pras, Wibi, sebagai teman kontrakan yang selalu ada di setiap saat dan penuh dengan kebersamaan.

6. Rafika Isya Rasyid yang selalu menemani dan memberikan dukungan disetiap waktu baik dalam keadaan senang maupun sulit.

Oleh karena itu penulis menyadari sepenuhnya segala kekurangan yang ada dari Tugas Akhir ini sehingga saran dan kritik yang sifatnya membangun sangat diharapkan untuk proses penyempurnaan, dan semoga Tugas Akhir ini bermanfaat bagi pembaca. Selebihnya penulis mohon maaf apabila ada kata-kata yang kurang berkenan.

Semoga tugas akhir ini dapat memberikan banyak manfaat dan ilmu baru bagi pembaca maupun perusahaan. Penulis sadar bahwa tugas akhir ini masih belum sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran untuk perbaikan kearah yang lebih baik.

Bandung 12 Februari 2020

Penulis